
研修アンケート 

研修の受講お疲れ様でした。 

 今後の社内研修に反映させて参りますのでご感想をご記入下さい。 

 

研修で学んだことをご記入下さい 

利益が出て、会社が大きくなってきたら配当で分配するというイメージを持っていたの

で、役員報酬を支給した方がメリットが大きいというのは意外でした。 

 

研修の中で、実際に活かせる点をご記入下さい 

スタートアップのクライアントがほとんどなので、あまり配当を払うケースを検討する

ことがなかったです。毎期利益が出ているクライアントもあるので、今後まずは役員報

酬を増額することから検討いただくようにしていきたいです。 

 

質問事項・疑問点・意見をご記入下さい 

 

 

感想をご記入下さい 

今回のコラムをきっかけに改めてサン共同のホームページのコラムを見てみましたが、

勉強になるものばかりでした。私自身も読んで勉強していきたいですし、お客様にも積極

的にご案内していきたいと思います。 

 

 

ご記入ありがとうございました！ 

 


